

Bookmark File Kisah Kisah Teladan Rasulullah Dan Para Sahabat Pdf For Free

Mutiara Akhlak Rasulullah S.A.W. 99 Kisah Teladan Sahabat Perempuan Rasulullah Aku Cinta Rasulullah Seri 20 kisah teladan perjalanan hidup Rasulullah saw Kumpulan Akhlak Teladan Rasulullah Wangi Akhlak Nabi 365 Kisah Teladan Islam Kisah teladan sepanjang zaman Kisah-Kisah Teladan Para Muslimah Hebat 100 Great Stories of Muhammad Kisah-Kisah Teladan Terbaik Sepanjang Masa Kisah-kisah teladan untuk keluarga Kisah Teladan Menakjubkan 25 Nabi dan Rasul Kisah Teladan 20 Sahabat Nabi untuk Anak Kisah Teladan 25 Nabi & Rasul Kisah Teladan Menakjubkan 25 Nabi & Rasul Rumah Cinta Rasulullah Di Istana Cinta Rasulullah 99 Asmaulhusna Dan Kisah-Kisah Yang Inspiratif Doa Menghadapi Musibah Pesona Ibadah Nabi Sejarah Kebudayaan Islam Madrasah Aliyah Kelas XI The Great Sahaba Memang Untuk Dibaca; 100 Kisah Islami Inspiratif Pembangun Jiwa KISAH TELADAN & MENAKJUBKAN 25 NABI Rahasia Halal Haram Mukjizat Shalat Malam Membuat Anak Gila Membaca Ukhuwah Islamiyah Bersatu dalam Keragaman Muhammad Sang Kekasih Para Panglima Perang Islam Wacana Intoleransi dan Radikalisme dalam Buku Teks Pendidikan Agama Islam Kisah Edukatif 10 Sahabat Nabi yang Dijamin Masuk Surga Kisah Teladan dalam Al-Qur'an Asmaul Husna dan Kisah-Kisah Teladannya 30 kisah teladan The 10 Habits of Rasulullah Mutiara Sabar Guys, Sabar Itu Gak Ada Batasnya Lho. 40 Sahabat Nabi yang Memiliki Karamah 150 kisah teladan Abu Bakar As-Siddiq r.a

Di Istana Cinta Rasulullah Sep 06 2021

40 Sahabat Nabi yang Memiliki Karamah Nov 15 2019 Karamah hanya diberikan kepada hamba-hamba Allah yang benar-benar beriman dan bertakwa kepada-Nya. Mereka inilah yang disebut dengan wali Allah. Banyak karamah yang dimiliki oleh wali Allah, dalam buku ini akan dikhususkan pada pembahasan 40 karamah para sahabat Rasulullah. Selamat membaca!

30 kisah teladan Feb 17 2020

Kisah teladan sepanjang zaman Jul 16 2022

Mutiara Akhlak Rasulullah S.A.W. Feb 23 2023 Rasulullah Saw. adalah sumber teladan yang layak kita ikuti. Melalui Sunnahnya, beliau mengajari kita bagaimana meneguhkan iman dan takwa, bersabar dalam setiap musibah, bersyukur ketika mendapatkan anugerah, bersikap ridha dan tawakal dalam setiap urusan, bertindak jujur dalam segenap keadaan, serta berjiwa ikhlas dalam beramal. Inilah kisah-kisah teladan Rasulullah yang ditampilkan secara komprehensif: menyebutkan konteks sosial historisnya, menggambarkan tokoh-tokoh yang terlibat, dan menyarikan inti pesan di dalamnya. Betapa indah jika kisah-kisah teladan ini kita simak, renungkan, dan praktikkan dalam kehidupan kita sehari-hari. [Mizan, Mizania, Referensi, Agama]

Rumah Cinta Rasulullah Oct 07 2021 Begitu agungnya akhlak Rasulullah hingga Allah memujinya sebagai memiliki khuluq azhim.

Keagungan Rasulullah tampak dalam segala hal, termasuk dalam kehidupan rumah tangga. Buku ini menceritakan kisah-kisah indah tentang hubungan Rasulullah dengan istri-istrinya, anak-anaknya, dan cucu-cucunya. Laiknya kehidupan rumah tangga, kisah-kisah ini penuh nuansa?ada romantisme, keceriaan, kecemburuan, kesedihan, dan lain-lain?yang sangat manusiawi. Tetapi, semua itu diselimuti oleh atmosfer cinta Rasulullah. Inilah kisah-kisah terbaik seputar kehidupan rumah tangga Rasulullah yang patut dibaca oleh setiap keluarga Muslim yang ingin membangun surga di rumah masing-masing. [Mizan, Mizania, Religion, Agama, Indonesia]

Wacana Intoleransi dan Radikalisme dalam Buku Teks Pendidikan Agama Islam Jun 22 2020 Penelitian ini menyimpulkan bahwa terdapat inkonsistensi penyajian wacana dalam buku teks PAI di sekolah dan madrasah, bermuatan toleransi di satu bagian dan bermuatan intoleransi di bagian lain serta terindikasi terinsersi radikalisme. Terdapat bagian dalam buku teks yang hanya menyajikan satu pandangan atas teks keagamaan, eksklusif terhadap perbedaan agama, bias gender dan tidak memperhatikan keragaman etnis dan budaya. Paradigma buku teks pendidikan agama Islam di sekolah dan madrasah dalam konteks lebih pragmatik dengan menyesuaikan perubahan zaman, bukan idealitas. Semakin bertahan dalam idealitas, semakin tidak konsisten. Hasil penelitian ini berupa model penyajian wacana bermuatan intoleransi dan radikalisme dalam buku teks PAI di sekolah dan madrasah. Buku teks Pendidikan Agama Islam terbitan Pemerintah seyogyanya menyajikan berikut. Pertama, menyajikan keragaman pandangan atas teks keagamaan atau permasalahan fikih yang masih dalam perdebatan. Kedua, menyajikan paradigma inklusif terhadap perbedaan agama. Ketiga, menyajikan wacana yang bermuatan inklusif gender Keempat, tidak menyajikan wacana bermuatan intoleransi karena perbedaan etnis dan budaya. Kelima, tidak menyajikan wacana bermuatan radikalisme/kekerasan.

Kisah Teladan 20 Sahabat Nabi untuk Anak Jan 10 2022 Menyimak riwayat kehidupan para sahabat dan sepak terjang kesehariannya, tentu terbayang dalam benak kita betapa perjuangan, pengabdian, dan kesetiaan mereka, mereka curahkan untuk kebenaran dan kebahagiaan hakiki meraih ridha-Nya. Kebersahajaan hidup mereka dalam keluarga, kelemahan-lembutan mereka kepada sesama umat Islam, ketaatan dan ketundukan mereka kepada pemimpin mereka, kerendahan diri dan kekhusyu'an mereka menghadap Allah, pelindung dan pemelihara mereka, dan segala perjuangan dan pengabdian yang mereka persembahkan untuk Islam, tergambar jelas di hadapan kita, membuat betapa kecil dan kerdil diri kita dibandingkan dengan keberadaan mereka dan segala yang mereka miliki.

Para Panglima Perang Islam Jul 24 2020 Siapa yang tidak mengenal sosok Salahuddin al-Ayyubi? Di dunia Barat, ia dikenal dengan nama Saladin. Ia tersohor sebagai raja yang toleran dan jenderal yang sangat jago siasat perang. Saat Perang Salib, ia melambungkan kejayaan Islam di satu sayap, tetapi tanpa menindas orang-orang Kristen di sayap lainnya. Sebelumnya, ada nama Khalid bin Walid, panglima perang tersohor era Khulafaur Rasyidin. Ia sangat ditakuti oleh musuh di medan tempur. Saifullah al-Maslul (Pedang Allah yang Terhunuh) adalah julukan yang paling layak baginya, karena ia tak terkalahkan sepanjang pertempuran yang diikuti. Dahulu, Rasulullah Saw. pernah meramalkan bahwa kelak Konstantinopel akan ditaklukkan oleh tentara Islam. Raja yang menaklukkan adalah sebaik-baik raja, sedangkan tentaranya adalah sebaik-baik tentara. Nah, di kemudian hari, seorang raja dari imperium Islam terakhir, Dinasti Turki Utsmani, benar-benar berhasil meruntuhkan Konstantinopel. Dialah Muhammad al-Fatih (Mehmed II). Ia menggempur Konstantinopel hingga kota ini berhasil ditaklukkan, setelah sekian lamanya pasukan Islam sebelumnya tidak mampu menghancurkannya. Tentu, masih banyak sekali panglima dan pahlawan perang dalam Islam. Hanya di dalam buku ini, mereka disajikan dengan sangat menggugah dan menggetarkan hati. Sungguh, buku ini benar-benar berhasil mengungkap kisah kepahlawanan, strategi perang, dan teladan hidup para panglima Islam terhebat dan tertangguh sepanjang masa itu. Selamat membaca!

Doa Menghadapi Musibah Jul 04 2021 Bagaimana menemukan pertolongan Allah setiap saat •bagaimana menghayati hikmah di balik setiap

musibah •bagaimana merasakan kedekatan kepada Allah pada saat-saat sulit •menjadikan doa sebagai penghiburan ruhani Pada momen-momen tertentu dalam hidup, manusia pasti akan mengalami hal-hal yang tak tertanggungkan—dari bencana alam yang tak terduga, penyakit yang tak terobati, hingga kematian. Pada saat itulah, manusia sering kali tergerak untuk berdoa, mengutarakan harapannya, menyeru kepada Yang Maha Mengatur Segala. Tentu saja, doa tidak hanya dianjurkan dalam situasi genting, bahkan perlu dipanjatkan dalam setiap situasi dan kondisi (QS Al-Mu'min [40]: 60). Buku ini menyajikan doa-doa untuk menghadapi berbagai bencana yang terjadi dalam hidup ini—bencana alam (banjir, gempa bumi, angin puting beliung, kebakaran hutan); bencana sosial (penyakit menular, kelaparan, kemiskinan); dan bencana moral (kemaksiatan, kezaliman, kemalasan); bencana nasional (lilitan utang, krisis kepemimpinan, korupsi institusional). Di samping kelengkapan doa yang disajikan, buku ini menguraikan hikmah dan penghayatan dalam menyikapi musibah yang terjadi. Sebuah buku yang akan menuntun Anda untuk menyikapi musibah-musibah di sekitar ini dengan lebih arif dan bijak. [Mizan, Mizania, Referensi, Islam]

Wangi Akhlak Nabi Sep 18 2022 ?Akhlak mulia Muhammadlah, dan bukannya pedang, yang menyebabkan umat Muslim berjaya dan mampu menyingkirkan segala penghalang. Ketika menamatkan biografi Muhammad, saya sedih karena tak ada lagi yang bisa saya baca tentang kehidupan nan agung itu.? (Mahatma Gandhi). Rasulullah mengumpamakan teman yang berakhlak baik dengan penjual minyak wangi. Meskipun kita tidak membeli dagangannya, jika berdekatan dengannya, kita akan ikut terkena semerbaknya. Melalui potongan-potongan kisah kehidupan Muhammad, buku ini mengajak Anda ?berdekatan? dengan Rasulullah yang dipuji Allah sebagai manusia berakhlak paling mulia. Anda akan merasakan keindahan cinta, persaudaraan, dan kebajikan yang beliau tuntunkan. Tanpa terasa, tetes-tetes wewangian akhlakul karimah akan meresap ke dalam hati Anda dan melembutkannya. Buku ini merupakan ?sahabat? bagi setiap Muslim yang ingin memperharum akhlaknya dengan meneladani Nabi Muhammad Saw. [Mizan, Mizania, Religi, Agama, Islam, Indonesia]

Kisah Teladan dalam Al-Qur'an Apr 20 2020 Membacakan cerita kepada anak menjelang tidur terbukti memberikan dampak yang baik terhadap tingkat kecerdasan anak dan menumbuhkan ketakwaan sejak dini. Bagi seorang muslim, kisah teladan dalam Al-Qur'an ini dapat dijadikan contoh untuk memupuk akhlak mulia. Buku ini berisikan kisah-kisah yang terdapat di dalam Al-Qur'an, seperti kisah pembuat perahu pertama, kisah Idul Adha, kisah kepandaian Nabi Khidir as, kisah bayi yang bisa bicara, kisah Ashabul Kahfi, hikmah Isra Miraj, dan kisah Rasulullah pada hari raya Idul Fitri. Buku ini sangat cocok untuk menumbuhkan keimanan dan rasa kecintaan anak-anak terhadap Al-Qur'an. Selamat membaca dan menuai hikmah. - Buku Kisah Teladan dalam Al-Quran berbahasa Indonesia yang diterbitkan oleh Penerbit Cikal Aksara -

150 kisah teladan Abu Bakar As-Siddiq r.a Oct 15 2019

Kisah Teladan 25 Nabi & Rasul Dec 09 2021 Teman-teman, di buku ini kalian dapat mempelajari kisah teladan 25 nabi dan rasul. Kemudian, kalian tidak hanya bisa menghafal setiap nama mereka berdasarkan ilustrasi yang terdapat di sampul depan, tapi teman-teman juga bisa meneladani hikmah di dalam setiap cerita mereka.

Muhammad Sang Kekasih Aug 25 2020 "Saya percaya jika manusia seperti Muhammad disertai kendali kepemimpinan dunia modern, dia akan berhasil memecahkan masalahnya sehingga dunia akan mendapatkan kedamaian dan kebahagiaan." —George Bernard Shaw, Nobel Sastra 1925 Mengapa Nabi memilih ber-tahannuts di Gua Hira, bukan gua yang lain? Mengapa Nabi menerima tawaran nikah dari Khadijah? Mengapa Nabi mengajak Abu Bakar ketika bersembunyi di Gua Tsaur, bukan sahabat yang lain? Mengapa Nabi memilih Ali untuk menggantikan beliau sebelum meninggalkan Makkah? Bagaimana Nabi memberangkatkan para sahabatnya ke Habasyah untuk menghindari perlakuan buruk dari kafir Quraisy? Bagaimana Nabi menyampaikan dakwahnya hingga diterima oleh seluruh kalangan bangsa Arab? Bagaimana Nabi membangun kekuatan umat Muslim di tengah masyarakat Yatsrib yang telah dihuni oleh komunitas Yahudi? Rasulullah Muhammad Saw. adalah manusia yang dinyatakan Allah sebagai uswah hasanah; teladan yang baik, manusia yang memiliki sebaik-baiknya akhlak. Umat Muslim diseru untuk mempelajari sirah—sejarah hidup—Nabi Saw. dan meneladani pribadi serta tindakan beliau. Namun, tak selalu mudah untuk memahami hikmah perjalanan hidup Nabi Muhammad Saw. dan menerapkannya pada kehidupan zaman sekarang. Banyak makna dari peristiwa-peristiwa dalam hidup Nabi yang kabur, bahkan sulit kita terima, jika kita tidak berusaha menggalinya. Buku ini hadir sebagai sebuah buku sirah yang unik. Bukan hanya menuturkan riwayat hidup Rasulullah Saw., buku ini juga mengungkap hikmah-hikmah dalam berbagai sikap dan tindakan Nabi. Disertakan pula pelbagai relevansinya dengan kehidupan zaman sekarang, sehingga kita dapat mengetahui bagaimana meneladani Nabi Saw. secara nyata dalam kehidupan kita.

Kumpulan Akhlak Teladan Rasulullah Oct 19 2022 Nabi Muhammad adalah manusia mulia yang dijadikan teladan oleh umat manusia. Akhlak mulia Nabi Muhammad terlihat dari tutur kata dan perbuatannya. Banyak sekali akhlak Rasulullah yang patut diteladani, seperti sikapnya yang sederhana, jujur, selalu menepati janji, dan lain-lain. Buku ini merangkum beberapa akhlak teladan Rasulullah yang dituliskan dalam bentuk kisah. Anak-anak akan membaca kisah Rasulullah sekaligus mengetahui akhlak-akhlak teladan Rasulullah. Buku ini dilengkapi ilustrasi yang penuh warna dan menarik sehingga anak-anak merasa senang membacanya. Semoga dengan membaca buku ini, anak-anak akan tumbuh menjadi generasi yang berakhlak mulia. Aamiin.

Seri 20 kisah teladan perjalanan hidup Rasulullah saw Nov 20 2022

99 Kisah Teladan Sahabat Perempuan Rasulullah Jan 22 2023

KISAH TELADAN & MENAKJUBKAN 25 NABI Jan 30 2021 Menjelajahi cerita nabi ternyata mengasyikan, lho! Kita jadi tahu bagaimana manusia pertama ada di bumi. Ada kisah nabi yang pertama kali mengenal tulisan dan membuat rumah dengan arsitektur sederhana. Ada juga nabi yang bisa mengerti bahasa binatang. Oh iya, kita juga jadi tahu mengapa Nabi Nuh membuat kapal yang besar, mukjizat ketika Nabi Ibrahim dibakar, bagaimana serunya perjalanan Nabi Muhammad, dan masih banyak cerita menakjubkan lainnya. Buku ini menyajikan banyak hikmah dari kisah-kisah 25 nabi. Buku ini tambah menarik karena dilengkapi dengan peta perjalanan nabi-nabi di bumi ini. Salam CERDAS INTERAKTIF

Rahasia Halal Haram Dec 29 2020 Bagi sebagian orang, agama barangkali dipandang sebagai sekumpulan aturan tentang perintah dan larangan belaka: lakukan begini, janganlah begitu. Jika dipersepsi demikian, Tuhan pun akan tampil lebih sebagai sang hakim dan sang penguasa yang begitu perkasa dan otoriter. Padahal, dalam sebagian besar situasi kita, Tuhan menampilkan dirinya sebagai Yang Mahakasih dan Mahasayang, sebagaimana terbaca dalam basmalah. Tuhan pun berfirman bahwa Rahmat-Nya meliputi segala sesuatu. Jika hal ini dipahami dengan benar, maka segera akan tampak bahwa perintah dan larangan yang datang dari Tuhan adalah wujud dari kasih sayang dan rahmat-Nya kepada manusia. Al-Ghazali, dengan keluasan ilmu dan kedalaman hikmahnya, menguraikan secara jernih bagaimana kita dapat memahami larangan dan perintah Allah secara aqliyah (rasional) dan naqliyah (tekstual), serta menghayati rahasia dan hikmah di baliknya. [Mizan, Mizania, Referensi, Agama]

The 10 Habits of Rasulullah Jan 18 2020 Banyak orang yang belum tahu bahwa kebiasaan-kebiasaan Nabi Muhammad Saw. tidak sekadar berpahala, tetapi mengandung banyak manfaat yang telah dibuktikan secara sains dan medis. Bahkan, ada beberapa kebiasaan beliau yang bisa mengantarkan kita meraih kesuksesan. Buku ini menyajikan penjelasan seputar kebiasaan-kebiasaan Nabi Muhammad Saw. yang bisa menunjang masa depan Anda. Pemaparan kisah kehidupan Rasulullah Saw. yang sarat hikmah juga akan membantu Anda dalam meneladani beliau. Masa depan yang gemilang pun akan segera Anda capai. Selamat membaca!

Membuat Anak Gila Membaca Oct 27 2020 Bacalah dengan (menyebut) nama Tuhanmu Yang Menciptakan. Bacalah, dan Tuhanmulah Yang Maha Pemurah. (QS Al-'Alaq [96]: 1, 3) Allah menurunkan firman pertama-Nya dengan perintah "Iqra". Mengapa? Dengan membaca, manusia mengenali diri, alam semesta dan Tuhan. Dan, dengan membaca, manusia layak menjadi khalifah Allah di muka bumi. Karena itu, semua orangtua sudah semestinya memperkenalkan membaca kepada anak sejak dini: usia 0-2 tahun. Pada masa inilah, perkembangan otak anak amat pesat (80% kapasitas otak manusia dibentuk pada periode dua tahun pertama) dan amat reseptif (gampang menyerap apa saja dengan memori yang kuat). Mohammad Fauzil Adhim - sarjana psikologi, penulis produktif buku-buku bertema pendidikan anak dan keluarga - ingin berbagi pengalaman dan pengetahuannya yang luas tentang: * Bagaimana menjadikan membaca sebagai kegiatan yang menyenangkan * Bagaimana memberikan pengalaman pramembaca yang mengasyikkan * Bagaimana menciptakan kondisi-kondisi yang kondusif untuk membaca * Bagaimana membentuk kebiasaan membaca dengan cara yang disenangi anak. Siapa pun orangtua yang menghendaki anak-anaknya menjadi generasi ulil albab - berpikiran cemerlang, berakhlak mulia, dan berperasaan penuh kasih-sudah seharusnya membaca buku yang enak dibaca dan amat penting ini. [Mizan, Mizania, Pendidikan, Referensi, Indonesia]

Mutiara Sabar Guys, Sabar Itu Gak Ada Batasnya Lhooo. Dec 17 2019 Mutiara Sabar Guys, Sabar Itu Gak Ada Batasnya Lhooo.

PENULIS: Akhmad Khoiri Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-283-570-2 Terbit : Agustus 2020 www.guepedia.com Sinopsis: Guys, sabar merupakan kunci utama dalam menghadapi segala permasalahan. Sabar merupakan sifat terpuji yang menjadi senjata ampuh untuk menghadapi ujian dan cobaan, sehingga dengan kesabaran anda mampu bertahan, berdiri kokoh menghadapi badai kehidupan yang menghantam anda dengan tenang serta tabah. Setiap manusia pasti menginginkan kesuksesan dan kebahagiaan yang mampu dirasakan oleh lubuk hati yang paling dalam. Mutiara sabar akan menuntun anda untuk meraihnya. Setiap manusia pasti pernah merasakan adanya rintangan dan cobaan dalam kehidupan mereka. Itulah cara Allah untuk menguji kekuatan iman dan keteguhan hati manusia. Banyak di antara manusia gagal untuk memiliki kesabaran. Itu disebabkan karena mereka membatasi kesabaran mereka. Guys, Buku yang anda pegang ini mengajak anda, untuk menyelami lautan samudra kehidupan para Nabi dan Rasul, para sahabat dan kehidupan orang-orang yang sukses karena mereka memiliki mutiara sabar yang mereka dapatkan di permukaan dasar samudra kehidupan yang sangat dalam yang penuh dengan rintangan. "Kala musibah datang menimpa, maka segera kenakan pakaian sabar. Dengan sabar musibah yang terjadi akan membuka jalan bagi datangnya nikmat" (Aa Gym) www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Ukhuwah Islamiyah Bersatu dalam Keragaman Sep 25 2020 Andai Umat Islam Bersatu Pada suatu hari, seorang ustadz menceritakan kisah Hadratussyaikh KH. M. Hasyim Asy'ari di depan santri-santrinya, "Dulu Kiai Hasyim itu selalu mengajak orang-orang Islam untuk bersatu. Makanya beliau mendapat julukan Bapak Umat Islam Indonesia." Mendengar cerita itu, seorang santri bertanya, "Kalau Kiai Hasyim ingin umat Islam bersatu, kenapa beliau malah mendirikan Nahdlatul Ulama? Bukankah itu malah menambah pecahan-pecahan umat Islam?" Sang Ustadz yang saat itu belum ngopi kebingungan menjawabnya. Dia kemudian memejamkan mata dan tawasulan ke Hadratussyaikh, berharap mendapat inspirasi jawaban. Sayangnya jawaban tidak turun begitu saja. "Pertanyaanmu sangat bagus. Ini saya jadikan PR dulu ya? Pertemuan besok insyaallah akan saya jawab," ucap sang ustadz. Dalam rangka membantu sang ustadz, Majalah Tebuireng kali ini mengangkat tema "Ukhuwah Islamiyah dan Persatuan Umat Islam". Dua hal yang saling berhubungan ini perlu kita pahami untuk menjawab pertanyaan si santri di atas. Ukhuwah islamiyah yang biasa dipahami sebagai persaudaraan sesama muslim adalah perekat agar umat bisa bersatu. Hanya saja, ada bermacam-macam wujud persatuan. Ada persatuan fisik berupa meleburnya seluruh umat dalam satu wadah. Ada pula persatuan rasa dan semangat yang secara fisik tidak perlu dipaksa berada di wadah yang sama. Lantas, persatuan seperti apa yang diharapkan Hadratussyaikh waktu itu? Jika kita perhatikan sejarah hidup Hadratussyaikh, beliau agaknya berusaha merealisasikan kedua wujud persatuan itu. Terkait persatuan dalam satu wadah, beliau pernah memimpin MIAI, sebuah organisasi yang menyatukan seluruh kelompok Islam di Indonesia. Adapaun terkait persatuan rasa dan semangat, hal ini terlihat ketika beliau mendirikan NU yang secara fisik berpotensi menambah pecahan-pecahan kelompok Islam. Pertanyaan si santri bahkan bisa dikembangkan lebih luas lagi, seperti "Untuk apa Hadratussyaikh mengajak umat Islam bersatu?" "Apakah ajakan itu berdampak pada Pesantren Tebuireng yang beliau dirikan?" atau "Untuk kelompok Islam yang memiliki perbedaan prinsip dengan NU, bagaimana cara bersatunya?" Pertanyaan-pertanyaan seperti itulah yang kita sajikan jawabannya di edisi kali ini. Tentu tidak ada jawaban final. Tapi melalui tulisan-tulisan para pakar, kami berharap para pembaca akan lebih memahami bagaimana sejatinya makna ukhuwah islamiyah, bagaimana persatuan umat Islam yang diperjuangkan para pendahulu kita, serta bagaimana cara melanjutkan perjuangan itu di masa kini.

The Great Sahaba Apr 01 2021 "Para sahabat ialah manusia-manusia pilihan. Mereka memikul beban dakwah di saat-saat sulit. Mereka bersedia mengucurkan darah untuk menjaga keselamatan Rasulullah Saw." —Muhammad Vandestra, penulis buku *What is Islam Faith?* * Buku ini mendedahkan secara komprehensif biografi para sahabat Rasulullah Saw. Digali dari data-data-sejarah bervaliditas tinggi, karya berharga ini berhasil menghadirkan kembali sosok generasi emas yang turut berjuang mendampingi Rasulullah Saw. Berkat mereka, perjuangan Rasulullah Saw. pun berhasil hingga sekarang.

Kisah Teladan Menakjubkan 25 Nabi dan Rasul Feb 11 2022 Adik-adik, kayaknya seru ya bisa ngomong dengan binatang piaraan kita. Sss... ternyata ada lho, manusia yang mengerti bahasa binatang. Tahukah kalian? Ya, ia adalah Nabi Sulaiman. Selain bisa berbicara dan mengerti bahasa binatang, Nabi Sulaiman juga mempunyai kerajaan yang sangat megah. Lalu, ada juga nabi yang ditelan ikan paus, ia adalah Nabi Yunus. Yang tidak kalah hebatnya, ada nabi yang dapat membelah lautan dan berjalan melintasinya. Ya, ia adalah Nabi Musa. Kemudian, ada Nabi Ibrahim yang tidak mempan dibakar. Eit... beneran lho... bukan karena ia punya kesaktian, tetapi atas izin Allah Swt ia diberi mukjizat tersebut. Nabi Isa pun demikian, ia mampu menghidupkan orang yang sudah meninggal dunia. Wah, subhanallah ya... Selain memuat kisah teladan yang sarat hikmah dari para nabi, buku ini juga dilengkapi dengan kisah seru dan menyentuh para Khulafaur Rasyidin yang terkenal itu. Seperti kisah Abu Bakar yang rela digigit ular demi melindungi Nabi Muhammad, terus ada juga kisah Umar bin Khatab yang pemberani, dll. Yang tidak kalah menarik, ada pula kisah teladan para sahabat yang sudah dijamin masuk surga. Buku persembahan dari penerbit Ruang Kata ini juga dilengkapi dengan fakta-fakta sains, tempat-tempat bersejarah, dan pengetahuan lainnya. Sisipan ayat al-Qur'an dan hadits nabi, untuk memperteguh keimanan, serta hikmah kisah untuk membentuk karakter hebat. Ayo, ikuti semua ceritanya, dijamin seru dan sungguh menakjubkan...

Kisah Teladan Menakjubkan 25 Nabi & Rasul Nov 08 2021 Adik-adik, kayaknya seru ya kalau kita bisa ngobrol dengan binatang piaraan kita. Sstt.... ternyata ada lho, manusia yang bisa mengerti bahasa binatang, sudah tahu? Ya, ia adalah Nabi Sulaiman. Selain bisa berbicara dan mengerti bahasa binatang, Nabi Sulaiman juga mempunyai kerajaan yang sangat megah. Ada juga Nabi yang ditelan ikan paus, yaitu Nabi Yunus. Nabi Musa yang bisa membelah lautan dan berjalan melintasinya. Nabi Ibrahim yang tidak mempan dibakar, beneran lho... bukan karena punya kesaktian. Nabi Isa yang bisa menghidupkan orang yang sudah meninggal. Wah, subhanallah yaa... Selain menawarkan kisah teladan sarat hikmah dari para Nabi, buku ini juga dilengkapi dengan kisah seru dan menyentuh para Khulafaur Rasyidin, seperti kisah Abu Bakar yang rela digigit ular demi melindungi Nabi Muhammad. Ada juga kisah Umar yang pemberani, dan lain-lain. Buku ini juga dilengkapi dengan fakta-fakta sains, tempat-tempat bersejarah, dan pengetahuan lain, sisipan ayat al-Quran dan hadits nabi untuk memperteguh keimanan, serta hikmah kisah untuk membentuk karakter hebat. Ayo, ikutin semua ceritanya, dijamin seru dan sungguh menakjubkan...

99 Asmaulhusna Dan Kisah-Kisah Yang Inspiratif Aug 05 2021 All?hu l? il?ha ill? huw, lahul-asm? ul-?usn? (Dialah Allah, tidak ada Tuhan (yang berhak disembah) melainkan Dia. Dia mempunyai Al-Asmaul Husna (nama-nama yang baik) (QS. Thaha: 8) 99 Asmaul Husna dan Kisah-Kisah yang Inspiratif berisi nama-nama agung Allah Subhanahu wa ta'ala yang perlu diketahui, dihafal, dan dipahami maknanya. Lewat 99 Asmaul Husna kita dapat mengetahui sifat-sifat Allah yang agung dari nama-nama-Nya. Ayah dan bunda dapat mengenalkan buku ini baik dengan cara membacakan atau mendiskusikan dengan putra-putri tercinta. Lewat kisah-kisah yang ada di dalam buku ini, juga sejak dini anak-anak dapat mengenal riwayat atau sejarah umat Islam di masa lalu yang penuh hikmah dan pelajaran. Mereka juga dapat mengambil suri teladan dan akhlak yang baik dari kisah-kisah mereka yang bukan sekadar dongeng, tetapi kisah nyata yang diambil dari Syirah Nabawiyah, hadis, dan kisah sejarah. 99 Asmaulhusna Dan Kisah-Kisah Yang Inspiratif ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Sejarah Kebudayaan Islam Madrasah Aliyah Kelas XI May 02 2021 Buku ini merupakan buku teks atau buku pegangan siswa Madrasah Aliyah (MA) khususnya untuk Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Madrasah Aliyah Kelas XI. Buku ini disusun berdasarkan Keputusan Menteri Agama (KMA) No. 183 Tahun 2019 tentang Kurikulum Pendidikan Agama Islam dan Bahasa Arab pada Madrasah. Dengan mempelajari SKI kita dapat mengambil hikmah dari kejadian-kejadian di masa lalu sejak zaman Nabi Muhammad Saw., Khulafaur Rasyidin, dan tokoh-tokoh muslim lainnya. Dalam buku ini, materi yang dibahas tentang Dinasti Abbasiyah di Baghdad, Dinasti Usmani di Turki, Dinasti Mughal di India, Dinasti Syafawi di Persia, Gerakan Pembaruan Islam Zaman Modern, Organisasi Islam di Indonesia. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan Tilaw?tul Qur'an, Peta Konsep, Tokoh, Mutiara Hadis, Kisah Teladan, Khazanah, Kilas Bahasa, Tugas, Kegiatan, Tafakur, Refleksi Diri, dan Proyek, yang dapat memperkaya wawasan siswa.

100 Great Stories of Muhammad May 14 2022 Rasulullah Saw. adalah sumber teladan. Melalui Sunnahnya, beliau mengajari kita bagaimana meneguhkan iman dan takwa, bersabar dalam setiap musibah, bersyukur ketika mendapatkan anugerah, bersikap ridha dan tawakal dalam setiap urusan, bertindak jujur dalam segenap keadaan, serta berjiwa ikhlas dalam beramal. Inilah kisah-kisah teladan menampilkan tiga tema besar dalam kehidupan Muhammad Saw.: kejujuran, kesabaran, dan kedamaian. Ditulis secara komprehensif dengan menyebutkan konteks sosial historisnya, menggambarkan tokoh-tokoh yang terlibat, dan menyarikan inti pesan di dalamnya. Betapa indah jika kisah-kisah teladan ini kita simak, renungkan, dan praktikkan dalam kehidupan kita sehari-hari. [Mizan, Mizan Safina, Indonesia, Islam, Kisah Teladan Nabi Muhammad SAW,]

Kisah Edukatif 10 Sahabat Nabi yang Dijamin Masuk Surga May 22 2020 Salah satu kisah teladan yang paling utama untuk kita ketahui adalah kisah para sahabat Rasulullah Shallallahu 'alaihi wa sallam. Mengapa kisah para sahabat Rasulullah sangat penting untuk kita ketahui? Karena, berkat perjuangan merekalah, agama Islam tersebar luas ke seluruh penjuru dunia. Mereka juga adalah generasi pertama Islam yang selalu dalam petunjuk Rasulullah. Dan kadang Al-Qur'an pun turun disebabkan oleh mereka. Karena itulah, kisah-kisah para sahabat harus kita ketahui. Nah, buku ini tidak membahas seluruh sahabat Rasulullah. Buku ini hanya membahas 10 sahabat yang dijamin masuk surga oleh Rasulullah Shallallahu 'alaihi wa sallam. Lalu, siapa sajakah mereka, dan bagaimanakah serunya perjuangan mereka bersama Rasulullah dalam memperjuangkan agama Islam? Dalam buku inilah kita akan saksikan serunya perjuangan merekayang penuh hikmah agar kisah-kisah kehidupan dan perjuangan mereka dapat kita jadikan teladan. Lebih asyik lagi, buku ini dilengkapi dengan mutiara hikmah dari kisah para sahabat tersebut. Asyik, bukan? Nah, adik-adik, selamat membaca! Semoga kita dapat mengambil manfaat dan hikmah dari kisah kehidupan mereka.

Kisah-Kisah Teladan Terbaik Sepanjang Masa Apr 13 2022 Kisah penuh nilai positif yang bersumber dari sejarah Islam, tauhid, moral, ilmu pengetahuan, kasih sayang, dan lain-lain. Kisah-kisahnyadiambil sejak masa Nabi Muhammad SAW, para sahabatnya hingga para pengikutnya. Buku persembahan penerbit QultumMedia

Aku Cinta Rasulullah Dec 21 2022 Berbagai peristiwa semenjak kelahiran hingga masa kecil Nabi Muhammad merupakan rangkaian peristiwa yang menunjukkan tanda-tanda kenabian beliau. Rangkaian peristiwa yang dialami nabi Muhammad menjadi penuh hikmah, karena Allah hendak mempersiapkan beliau untuk memiliki pribadi mulia yang menjadi teladan bagi seluruh umat manusia.

Memang Untuk Dibaca; 100 Kisah Islami Inspiratif Pembangun Jiwa Feb 28 2021 Buku MEMANG UNTUK DIBACA ini berisi kumpulan kisah-kisah dari masa kini dan masa silam, dari mulai masa hidup ribuan tahun yang lalu sampai kisah-kisah dari kehidupan di sekitar kita yang benar-benar baru. Kisah-kisah di dalam buku ini bisa Anda baca dari bagian mana saja, karena bagian-bagian itu dikemas secara terpisah, sehingga bisa dinikmati di bagian mana saja yang Anda inginkan setelah melihat daftar isi. Membaca kisah-kisah itu, seperti hidup berkali-kali. Beragam pengalaman dan hikmah yang dipancarkan pelakunya dapat memperkaya hidup dan cara pandang kita. Membaca kisah-kisah itu, seperti membangun monumen dari emas pilihan. Kedalaman pelajaran yang diberikan mampu meninggikan derajat diri dengan keilmuan dan kearifan. Membaca kisah-kisah itu, seperti bertamasya tanpa batas, karena ketika kita membaca kisah-kisah masa silam, itu adalah tamasya berharga yang sedang kita jalani, kita bisa berlibur ke sebuah tempat tanpa batas, sekat, dan waktu. Kehidupan dan pikiran kita akan bertemu dengan kehidupan dan pikiran orang lain di masa lampau, yang mungkin orang tersebut sudah tiada. Membaca kisah-kisah itu, seperti melipat ruang dan waktu. Bisa merasakan hidup di pelbagai tempat dan saat. Bisa menghayati pelbagai macam perasaan jiwa. Bisa merasakan bagaimana sedihnya Nabi Nuh alaihissalam menyaksikan putranya tenggelam di depan matanya, manisnya shalawat dalam setiap daun, perasaan santri yang ta'lim di Eropa, seorang guru yang belajar kepada siswa, dan puluhan perasaan yang terangkum dalam buku ini.

365 Kisah Teladan Islam Aug 17 2022

Kisah-Kisah Teladan Para Muslimah Hebat Jun 15 2022 Kemuliaan seseorang tidaklah dinilai dari harta atau jenis kelaminnya. Di sisi Allah, orang yang paling mulia adalah orang yang bertakwa; baik laki-laki maupun wanita. Sejarah membuktikan, banyak muslimah (kaum wanita) yang dikenang sebagai sosok yang mulia dan patut dijadikan teladan. Dengan membacakan kisah, orang tua atau guru dapat mengajarkan banyak hal kepada anak, terutama akhlak. Bahkan, hal ini lebih efektif daripada mendikte atau menyuruh anak untuk menghafalkan macam-macam akhlak. Buku ini memiliki nilai ganda, selain menanamkan akhlak juga mengajarkan sejarah. Tokoh-tokoh yang dibahas dalam buku ini mencakup para muslimah pada zaman sebelum Rasulullah hingga sesudah beliau. Mudah-mudahan buku ini dapat mengantarkan putra-putri Anda menjadi generasi muslim/muslimah yang shalih dan shalihah sehingga selalu disayang Allah Swt.

Kisah-kisah teladan untuk keluarga Mar 12 2022

Pesona Ibadah Nabi Jun 03 2021 Rasulullah Saw. adalah sumber teladan ibadah dan muamalah kita kepada Allah. Beliau adalah yang pertama kali mengajari kita-melalui Sunnahnya-bagaimana kita shalat, puasa, zakat, haji, dan menyempurnakan amaliah Islam sesuai dengan teladan terbaik. Namun, tak jarang teladan-teladan indah Rasulullah Saw. itu kita lewatkan tanpa perenungan dan pemaknaan yang dalam. Dan, ribuan hadis beliau yang mengajarkan keteladanan masih tertimbun dalam tumpukan kitab hadis yang jarang kita jamah. Melalui penelaahan yang dalam atas berbagai kitab kumpulan hadis, penulis menyajikan kisah-kisah teladan ibadah Rasulullah, utamanya rukun Islam. Inilah kisah-kisah teladan yang ditampilkan secara komprehensif: menyebutkan konteks sosial historisnya, memberikan pengayaan tokoh-tokoh yang terlibat, dan menyarikan inti pesan yang hendak disimak. Lebih dari itu, kisah-kisah ini juga layak dijadikan rujukan dalam amaliah ibadah kita karena sumbernya yang jelas: hadis-hadis Nabi Saw. Betapa indah jika kisah-kisah teladan ini kita baca, simak, renungkan, dan praktikkan

dalam kehidupan kita sehari-hari. [Mizan, Mizania, Agama, Islam, Ibadah, Sunnah, Nabi, Rasul, Muhammad, Muslim, Indonesia]

Asmaul Husna dan Kisah-Kisah Teladannya Mar 20 2020 Buku yang diterbitkan oleh KUNCI IMAN ini hadir dengan berbagai kisah teladan yang menarik dalam Asmaul Husna, semoga dapat diambil manfaatnya dan dapat menjadi solusi bagi permasalahan dan kesulitan hidup yang kita alami. -Lembar Langit Indonesia Group-

Mukjizat Shalat Malam Nov 27 2020

- [Mutiara Akhlak Rasulullah SAW](#)
- [99 Kisah Teladan Sahabat Perempuan Rasulullah](#)
- [Aku Cinta Rasulullah](#)
- [Seri 20 Kisah Teladan Perjalanan Hidup Rasulullah Saw](#)
- [Kumpulan Akhlak Teladan Rasulullah](#)
- [Wangi Akhlak Nabi](#)
- [365 Kisah Teladan Islam](#)
- [Kisah Teladan Sepanjang Zaman](#)
- [Kisah Kisah Teladan Para Muslimah Hebat](#)
- [100 Great Stories Of Muhammad](#)
- [Kisah Kisah Teladan Terbaik Sepanjang Masa](#)
- [Kisah kisah Teladan Untuk Keluarga](#)
- [Kisah Teladan Menakjubkan 25 Nabi Dan Rasul](#)
- [Kisah Teladan 20 Sahabat Nabi Untuk Anak](#)
- [Kisah Teladan 25 Nabi Rasul](#)
- [Kisah Teladan Menakjubkan 25 Nabi Rasul](#)
- [Rumah Cinta Rasulullah](#)
- [Di Istana Cinta Rasulullah](#)
- [99 Asmaulhusna Dan Kisah Kisah Yang Inspiratif](#)
- [Doa Menghadapi Musibah](#)
- [Pesona Ibadah Nabi](#)
- [Sejarah Kebudayaan Islam Madrasah Aliyah Kelas XI](#)
- [The Great Sahaba](#)
- [Memang Untuk Dibaca 100 Kisah Islami Inspiratif Pembangun Jiwa](#)
- [KISAH TELADAN MENAKJUBKAN 25 NABI](#)
- [Rahasia Halal Haram](#)
- [Mukjizat Shalat Malam](#)
- [Membuat Anak Gila Membaca](#)
- [Ukhuwah Islamiyah Bersatu Dalam Keragaman](#)
- [Muhammad Sang Kekasih](#)
- [Para Panglima Perang Islam](#)
- [Wacana Intoleransi Dan Radikalisme Dalam Buku Teks Pendidikan Agama Islam](#)
- [Kisah Edukatif 10 Sahabat Nabi Yang Dijamin Masuk Surga](#)
- [Kisah Teladan Dalam Al Quran](#)
- [Asmaul Husna Dan Kisah Kisah Teladannya](#)
- [30 Kisah Teladan](#)
- [The 10 Habits Of Rasulullah](#)
- [Mutiara Sabar Guys Sabar Itu Gak Ada Batasnya Lho](#)
- [40 Sahabat Nabi Yang Memiliki Karamah](#)
- [150 Kisah Teladan Abu Bakar As Siddiq Ra](#)